
令和６年度 第２回帯広厚生病院地域医療支援病院運営委員会議事録 

 

開催日時   令和６年１１月１９日（火） １８：３０～１８：５０ 

開催場所   当院３階 Koseihall A・B 

出席者    別紙資料のとおり 

 

１．開会の挨拶 

２．運営委員紹介 

３．報告事項（資料別紙のとおり） 

  令和６年度実績について（４月～９月） 

① 帯広厚生病院の概要    ⑤ 当院における地域医療支援病院の概要 

② 紹介率          ⑥ 救急医療の実績 

③ 共同利用実績       ⑦ 研修実績 

④ 患者相談の実績      ⑧ 委員会実績 

 

・ 帯広市医師会 会長 稲葉 秀一 様 より 

  医師の少ない医療機関への医師派遣について厚生病院はどう対応しているのか。 

   

  （佐澤委員長） 

  当院では一部の診療科に限り他院へ医師派遣を実施している。当院の医師数の関係上

大学全てに対応するのは難しいが、大学からの応援要請や公立病院からの依頼があれ

ばその病院に派遣している。 

 

・ 十勝医師会 理事 棟方 隆 様 より 

  医師の働き方改革にかかる影響について現状を教えてほしい。 

   

  （佐澤委員長） 

  医師の時間外業務削減について対策を講じている。 

泊まりで院内勤務をしている医師は翌朝に帰宅することから、午後は医師が不足し、

手術計画に影響がでている。大学医局も同じ状況であり、調整に苦難している。 

  引き続き医師の確保に努めていく。 

 

  （棟方外部委員） 

  大学や厚生連全体で厳しい状況だと感じている。現状は理解した。 

 

４．協議事項なし 

５．閉会の挨拶 

 

以 上  


